



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

QUIEREN A TABOADA, NO A XÓCHITL

En el Gobierno de la Ciudad de México tienen muy claro cuál debe de ser el perfil de la oposición, de entrada lo quieren del PAN y si es un alcalde relacionado con la Benito Juárez, como puede ser Santiago Taboada, mejor. Nos dicen que en la oficina del presidente de Morena de la CDMX, Sebastián Ramírez, consideran que luego de que un juez vinculó a proceso e impuso prisión preventiva a Christian Von Roehrich, exdelegado de Benito Juárez, todo ese grupo es totalmente vulnerable. Ahora Taboada va de la mano de Jorge Romero, Andrés Atayde y Marko Cortés y desde la perspectiva morenista ellos son presa fácil por toda la investigación que enfrentan. A quien no quieren en las urnas es a la senadora Xóchitl Gálvez que es muy conocida en la capital del país y tiene el suficiente arrastre para entrar en una disputa con el partido en el gobierno. Gálvez tiene altos niveles de reconocimiento y aprobación en todo el poniente de la CDMX.

Por cierto, en el plan B de la Alianza por la Ciudad, los otros candidatos están entre Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón; el desaparecido, pero muy simpático Giovanni Gutierrez, alcalde de Coyoacán; y Mauricio Tabe, de Miguel Hidalgo. Nos dicen que Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, es visto como muy del PRI y no como parte de la alianza y en el caso de Sandra Cuevas, pues de plano la han descartado, pero creen que podría buscar la reelección aunque no con mucha suerte.

Por cierto, del lado de Morena y en la sucesión a la Jefatura de Gobierno, a quienes ponen en la lista hoy en día es, de entrada, a la amiga personal del presi-

dente Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC; y detrás de ella como plan B manejan a Clara Brugada, que si no apuestá ese cargo puede perfectamente disputar la senaduría capitalina. Brugada tiene, en este momento, el territorio más grande y con más votantes divididos en al menos 13 áreas, lo que la convierte en la principal operadora electoral de la capital. Pero, si la decisión del CEN de Morena es que sea por encuesta y que no necesariamente sea mujer el candidato de Morena a la capital pues a quien quieren aventar es al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

Si el PRI tenía bandos, ahora las diferencias están aún más claras, y sucede que el Tribunal Electoral aprobó los cambios a los estatutos del PRI que permiten a Alejandro Moreno mantenerse al frente del partido hasta el 2024. Esto le da aire al PRI ya que puede mover sus piezas de cara a las elecciones del 2024, senadores y diputados federales, así como la mitad de los gobernadores y congresos locales. Nos dicen, que salomónicamente, así como a Morena le mantuvieron su dirigencia, al PRI también.

Tras saberse del accidente que dejó siete heridos en la Feria Aeroespacial México 2023 en la base aérea de Santa Lucía se reavivaron los temores de que los vientos en la zona afectan la aviación. Nos cuentan que este es uno de los argumentos que fueron esgrimidos por pilotos de algunas líneas aéreas que no desean volar desde esa región donde se encuentra el AIF. Aunque todos lo han matizado como que fue una lona que se encontraba mal colocada, lo cierto es que en el gremio de pilotos han dicho que ese es un riesgo poco mencionado.

PD: La FGR, la UIF y Pemex podrían alcanzar un acuerdo reparatorio y el otorgamiento del criterio de oportunidad con Emilio Lozoya Austin, y con ello retirar los cargos de lavado de dinero, cohecho y asociación delictuosa formulados en su contra, así como de su esposa, hermana y madre, en relación con los casos Odebrecht y Agronitrogenados.